

髄の子

学校だより 平成30年10月10日 第13号

国頭村立 安波小学校 国頭村字安波601番地 TEL 0980-41-7556 FAX 0980-41-7558





10月の声を聞くと同時に、ほほをなでる風が変わってきました。学校のすぐ後ろを流れる安波川には、純白のサギが飛んできて います。季節は確実に秋へ向かっています。

平成30年度(2018年度)も半分が過ぎ、折り返し地点にたっています。4月の始業式、入学式から9月の運動会までの半 年間、安波っ子 10 人は、毎日がひたむきです。朝の掃除(山の子タイム)に始まり、ランニング、日々の授業、校内や校外での 各種行事、安田小学校との集合学習、辺土名小学校や奥間小学校との交流学習、へき地 5 校での交流学習。安波っ子は、文面では 表せないほどの活動を行ってきました。もちろん、楽しいばかりではなく、うまくいかなかった場面もあったでしょう。しかし、 どんな場面でも全力で頑張る安波っ子の姿は、それはそれは美しいものです。

頑張ったことを認めてもらえた子どもたちは、達成感を感じます。達成感は、自信や意欲につながります。そして、自信や意欲 を持った子どもたちは、また次の活動で一生懸命に頑張り、また達成感を持ちます。自信→意欲→達成感→自信・・・というサイ クルを経ることで、子どもたちは成長します。これも「<mark>あ</mark>しもとを見つめ、<mark>は</mark>ばたこう世界へ」の「あはビジョン」ですね。

10月からの半年は、どの学年にとっても、大事な後半戦となります。わたしたち学校としましては、毎日の授業や日々の活動を 大事にし、子どもたちの健やかな成長につながるよう、職員一同、日々の教育活動に邁進してまいります。引き続き、保護者や地 域の皆様のご支援とご協力を賜りたいと存じます。よろしくお願いいたします。

さて、10月は、「〇〇の秋」とキャッチフレーズが多く使われます。「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」「実りの秋」など 様々です。その中でも学校としては「勉強の秋」でしょうか。

1年生は、学校生活のサイクルが身につき、学習が進んでいきます。2年生は、かけ算九九の学習を深め、算数の基礎・基本を 作る時期になります。3 年生は、理科、社会や書道、リコーダーなど初めての学習にも慣れ、どんどん深まっていきます。5 年生

は、学習の内容が少しずつ高度になり、6年生への準備が始まります。そして6年生は、 小学校生活が残り半年となり、小学校での学習のまとめと中学校への意識が高まる 時期となります。でもその前に、楽しみな修学旅行がありますね。



台風ふたたび

運動会が終わり、さあ、というタイミングで

台風24号、25号と2週連続で台風がやってきました。

台風 24 号の影響については沖縄県内各地で停電のニュースがありましたが、 安波区でも9月29日(土)の朝から停電し、復旧したのは10月1日(月) 午後5時頃でした。安波区周辺の道路も樹木が倒れ、通りにくくなっていました。

安波小学校の台風被害は、校舎や教室には幸いにして被害がありませんでしたが 運動場入り口の桜の木が倒れてしまったのが残念でした。

皆様のご家庭では、いかがでしたでしょうか。安波っ子は、いつも元気です。



みんなで片付け





きれいになりました



「10月の予定」

10月 1日(月)読書月間スタート

10月 3日(水)岩美町交流会

10月 5日(金)児童朝会

10月 7日(日)国頭村陸上競技大会

10月 8日(月)公休日(体育の日)

10月 9日(月)薬物乱用防止教室

10月10日(火)授業参観日

10月12日(金)村童話・お話大会

10月18日(木)修学旅行①(6年生)

10月19日(金)修学旅行②

10月25日(木)避難訓練(火災)

10月27日(土)村文化協会発表会

10月28日(日)国頭村文化福祉まつり